

### Piragüismo

Por Julio Montero

# Nuevo éxito organizativo y deportivo del Club Esc. Piragüismo Aranjuez.

Así se puede definir todo lo que aconteció este pasado fin de semana en Aranjuez, en torno a nuestro Rio Tajo. Una nueva edición de la ya tradicional cita con el rio en "La Fiesta de Las

Piraguas" que desde el sábado 13 y hasta el mediodia del Domingo día 14, concitó gran parte del interes ludico y deportivo de un buen número de ribereños que en estos dos días se acercaron por las insta-

laciones del Club Escuela Piragüismo Aranjuez. La doble jornada comenzó el sábado con la oportunidad para todo aquel que así lo quiso de subirse en una embarcación para recorrer, según las

fuerzas de cada uno, y conocer más a fondo el rio desde una perspectiva diferente a la habitual, participando en la "II Travesía de Turismo Naútico Comunidad de Madrid".



El Alcalde de Aranjuez y Concejal de Deportes con los Directores de Deportes y Turismo de la Comunidad de Madrid

En este inicio de jornada se contó con la presencia de la Directora de Turismo de la propia Comunidad, Ma Teresa García Siso,

quien aprovechó su visita a Aranjuez para, acompañada del Alcalde "José Ma Cepeda, el Concejal de Deportes, Víctor Martínez, el Director de Deportes de la Comunidad Julio C. Legido y el Presidente del Club, Ramón Rodriguez, junto a otras personalidades allí presentes; realizar la "botadura" de cinco embarcaciones de turismo náutico donadas por la Dirección de Turismo al Club ribereño.

a jornada continuó, ya en horario de tarde, con la espectacularidad y el atractivo del "II Torneo de Kayak Polo", con la participación de equipos pertenecientes a comunidades de Madrid, Galicia, Murcia y Andalucia entre otros.

El colofón a esta gran fiesta, a esta cita con el Tajo, llegó el Domingo a partir de las 12 de la mañana con la celebración del " II Trofeo Internacional Comunidad de Madrid y XXVI







### Piragüismo



El Pirata del Tajo también quiso participar de la FIESTA

Raphel del Tajo" donde un total de 34 clubes, 265 palistas y 219 embarcaciones tomaban la salida para, tras completar recorrido donde el espectaculo se vivió en los dos porteos obligados que debieron realizar palistas, terminar, unos con más fortuna que otros, según los puestos obtenidos; entre el cansancio alegría con la satisfacción del "deber cumplido".

Tras las pruebas en las diferentes categorías y modalidades contempladas, y una vez que los jueces dieron por cerradas las distintas clasificaciones el Club que consiguió alzarse con el triunfo fue... el CLUB PIRAGÚISMO ARANJUEZ que sumó un total de 80 puntos, muy por delante del segundo clasificado, Madrileño Alberche con 48; Cisne Helios de Valladolid, tercero con 38 y Piragüismo Zamora, cuarto con solo 28 puntos.

Puntos conseguidos por el Club ribereño gracias a las destacadas actuaciones, sin demerito de los demás; de los primeros puestos de JAVIER RODRIGUEZ en K-1 Senior, JOSÉ BLANCO y ROBERTO VIZCAINO en K-2 Junior y JULIAN SERRANO y JOSÉ M. PIZARRO en C-2 Senior.

A estos habría que añadir ,igualmente importante, el tercer

puesto conseguido por la pareja DAVID BLANCO y CARLOS SAAVEDRA en K-2 Senior que no pudieron con los ya habituales Villalobos y Medrano del Club Tritones del Pisuerga; el segundo puesto en K-1 Junior de RUBÉN GOMEZ y la pareja formada en K-2 Cadete por ALBERTO ALDA y PABLO DÍAZ, así como la tercera plaza conseguida en el K-1 Cadete por DIEGO CASARES.

Todos y cada uno de ellos recibieron en el transcurso de la ya también habitual comida que se celebra a la conclusión de la prueba, sus correspondientes trofeos entregados por representantes del equipo de gobierno municipal, con José Ma Cepeda a la cabeza, junto a representantes de la Comunidad de Mádrid, Federativos y el Presidente del Club Escuela Piragüismo Aranjuez.

Atrás quedó ya esta nueva "Fiesta de la Piraguas" donde el exito, una vez más; sonrió a la entidad ribereña. Cuando se ponen todas las ganas, el deseo y el esmero necesario en la organización de un acontecimiento de estas caaracteristicas, el exito está asegurado. ¡Felicidades!



Las embarcaciones donadas por la Dirección de Turismo



## CAFETERÍA TOLEDO

Gran variedad de Tapas de Cocina

Platos Combinados 600 pts.

Baguets para llevar

desde 300 pts.

C/ San Antonio, 76 - Tfno.: 891 28 01 ARANJUEZ

